2024年度 活動報告 その⑤

春高予選 決勝ラウンド

| 回戦 VS 豊島 0-2 (23-25 22-25)

新チームになって初めての公式戦。部員数が少ないうえに、けが人も多く、試合前の練習が思うようにいきませんでした。結果は負けてしまいましたが、いろいろなことが学べた試合でした。歴代の先輩たちもこの試合は勝ったことがありません。毎年、初戦負けでした。どの代も、ここから這い上がって、近畿大会に出場しています。これからの取り組みが大切になってきます。ミーティングをして、どう取り組むべきかをしっかり考えて、実行してほしいものです。

部員が少ないにもかかわらず、応援席が足りないくらい、たくさんの方々に応援していただきました。 感謝しかありません。感謝の気持ちを形にできるようにこれからも頑張っていきたいと思います。

最近、東住吉高校のバレー部に興味を持ってくれている中学生がたくさん練習に参加してくれています。東住吉高校のバレー部のモットーは「うまくなって、バレーボールを楽しもう」です。バレーボールが好きな中学生、どんどん来てください。



<エースが豪快なスパイクを決めて喜ぶ>



<けがを押して試合に出たキャプテン>